

## Rektor UNISMUH Makassar Sampaikan Kunci Kesuksesan Hidup di Hadapan 743 Wisudawan

Sabtu, 27-07-2019

**MUHAMMADIYAH.ID, MAKASSAR** — Abdurrahman Rahim, Rektor Universitas Muhammadiyah (Unismuh) Makassar merujuk Erick Zhan, menyampaikan enam elemen sebagai kunci kesuksesan hidup kepada mahasiswanya dalam Wisuda ke-68 dan Milad ke-56 Unismuh Makassar pada (27/7) di Kampus Unismuh.

Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS) pada tahun 2018, angka angkatan kerja naik sebanyak 2,95 juta orang dari tahun sebelumnya menjadi 131,01 juta orang. Jumlah tersebut selaras dengan meningkatnya Tingkat Partisipasi Angkatan Kerja (TPAK) sebanyak 0,59 persen, namun angka tersebut belum bisa dikatakan memuaskan. Karena melihat angka pengangguran lulusan universitas memiliki angka 5,89 persen, angka tersebut menunjukkan bahwa, serapan lulusan Universitas masih lemah. Hal tersebut disebabkan beberapa faktor, diantaranya adalah lulusan universitas banyak bergantung pada sektor formal.

Maka, menurut Abdurrahman Rahim, sebagai sarjana muda dalam usaha mencapai kesuksesan hidup selain kualitas intelektual, kemantapan iman, dan keanggunan ahlak. Lulusan Unismuh Makassar harus memiliki enam elemen pendukung yaitu, believe, mindset, habit, attitude, goals, dan action. Pertama adalah keyakinan, kesuksesan tidak akan diraih tanpa didasari keyakinan. Keyakinan mengarah kepada pikiran mendasar dan menjadi landasan dasar pandangan hidup seseorang.

Kedua, mindset atau pola pikir sukses berkaitan dengan pandangan mental seseorang dalam menghadapi sesuatu. Mindset yang benar adalah mereka yang memandang kesempatan dalam setiap kesulitan. Ketiga, kebiasaan sukses berkaitan dengan tindakan yang berulang-ulang dan menjadi kebiasaan sukses akan mengakar kuat dan tumbuh menjadi karakter. Kebiasaan adalah sebuah usaha menata masa depan melalui karakter yang terbentuk dari dasar yang kuat hasil dari latihan.

Keempat, attitude atau sikap mental manusia ketika merespon setiap peristiwa dalam kehidupan. Sebagai ukuran attitude yang baik adalah akhlakul karimah yang merespon semua ujian sebagai bagian dari ujian Allah SWT. Kelima adalah goals atau hasil yang diinginkan, direncanakan dan dilakukan untuk mencapai dengan limit waktu tertentu. Goal menjadi pengarah bagi seseorang untuk mencari cara mencapai yang diinginkan. Keenam adalah aksi sebagai elemen pembentuk kesuksesan yang merupakan hasil dari kristalisasi dari kelima elemen yang digunakan sebelumnya.

Acara yang dihadiri Ketua Umum Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Haedar Nashir ini terdapat Dalam kesempatan ini terdapat 743 mahasiswa yang diwisuda, selain itu juga dilakukan penandatanganan atau MoU dengan beberapa stakeholder, diantaranya dengan Walikota Makassar, Bupati Kabupaten Wajo, Bupati Enrekang, Bupati Nunukan, Badan Zakat Nasional Nunukan, Kementrian Desa, PDT dan Transmigrasi RI, serta dengan PT Sinar Galesong Group.